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Двадцать пятый урок английского языка по методу доктора Пимслера.

Listen to this conversation.

A - Marry, do you play tennis?

B - Yes, I do. Why?

A - Some friends of mine are coming to visit tomorrow and they both play very well. Would you like to play with us?

B - Yes, I would. At what time?
A - At four of five o’clock.
B - Ok, I can play tomorrow.
A - Great!

Listen again.
 A - Marry, do you play tennis?

B - Yes, I do. Why?

A - Some friends of mine are coming to visit tomorrow and they both play very well. Would you like to play with us?

B - Yes, I would. At what time?
A - At four of five o’clock.
B - Ok, I can play tomorrow.
A - Great!

Как спросить «Вы играете в теннис?»
Do you play tennis?

Do you play tennis?

Ask «Вам бы хотелось поиграть в теннис со мной?»
Would you like to play tennis with me?

She answers «Ладно. Где?»
Ok, where?

Вы предлагаете поехать на ближайший корт. Она говорит «Хорошая идея!»
That’s a good idea!

Say now «Моя машина не очень хорошо работает».
My car isn’t working very well.

А пешком
And walking

And walking

А пешком идти слишком долго.
Walking takes too much time.

Walking takes too much time.

She says «Мы можем поехать на моей машине».
We can go in my car.

Say «Великолепно!»
Great!
Great!

Now ask «Как давно у вас машина?»
How long have you had your car?

She answers «Уже 3 года».

For three years.

Я меня машина вот уже три года.
I’ve had my car for three years.

Say «Вы едете быстро, не так ли?»
You drive fast, don’t you?

She answers «Мне нравится ездить быстро».
I like to drive fast.

И эти дороги очень хорошие.
And these roads are very good.

Но я могу сбавить скорость.
But I can slow down.

Если вы хотите.
If you want.

Now try to ask «Вы видели вчерашнюю газету?» Используйте сокращенную форму.

Did you see yesterday’s paper?

Did you see yesterday’s paper?

Внезапно перед вами проносится машина. Скажите «Помедленнее!»
Slow down!

Slow down!

Now ask if she knows Marry Johnson.

Do you know Marry Johnson?
Say that you often play tennis with her.
I often play tennis with her.
Say «И с ее мужем тоже».
And with her husband too.

Try to say «Они оба очень хорошо играют».

They both play very well.

Ask «Вам бы хотелось поиграть с нами в теннис завтра?»
Would you like play tennis with us tomorrow?

Как она кратко примет предложение?
Yes, I would.

Великолепно!
Great!

Great!

Сейчас она хочет узнать, кто играет в теннис лучше «Мэри или ее муж Билл».

Listen and repeat.

Who plays better?

Better

Better

Who plays

Who plays better?

Say in English «Лучше»
Better

Спросите, кто играет лучше.

Who plays better?

Answer «Думаю, что Билл играет лучше».

I think Bill plays better.

She asks «Тогда, почему бы вам не поиграть в теннис с ним?»
Then, why don’t you play tennis with him?

А я могу поиграть с ней.
And I can play with her.

Try to say «У меня есть идея получше».

I have a better idea.

Вы, Билл, Мэри и я
You, Bill, Marry and I

Можем поиграть вместе.
Can play together.

Отличная идея!
That’s a good idea.

That’s a good idea.

Сейчас представьте, что вы в баре с вашей знакомой.
Ask her what she would like to drink.

What would you like to drink?

Tell her that you are going to have a beer.

I’m going to have a beer.

Она говорит в неформальной форме «Я тоже. Хорошая идея».
Me too that’s a good idea.

Сейчас спросите ее, что она делала вчера.
What did you do today?

Try to ask «Вы играли в теннис?»
Did you play tennis?

Did you play tennis?

Вы помните, как сказать «Я пыталась?»
I tried.

Tried
Сейчас постарайтесь сказать «Я играла»
I played.

Played

I played.

Я играла в теннис с Чарльзом.
I played tennis with Charles.

She wants to say «Он играет довольно хорошо». Listen and repeat.
He plays pretty well.

Pretty

Pretty

He plays pretty well.

Скажите, что он играет довольно хорошо.
He plays pretty well.

Но его жена играет лучше.
But his wife plays better.

His wife plays better.

Try to say «Мы играли там вчера».

We played there yesterday.

How do you say in English «Прошлым вечером»?
Last night.

Last night.

Last
Сейчас таким же образом постарайтесь сказать «в прошлую субботу».

Last Saturday.

Last Saturday.

She says «Мой муж и я ездили к ним домой».
My husband and I went to their place.

В прошлую субботу.
Last Saturday.

Try to say «Также мы ездили туда в прошлую пятницу».

We went there last Friday too.

Мы играли в теннис с Чарльзом и Сьюзан.
We played tennis with Charles and Susan.
Ask «Сьюзан играет лучше, чем Чарльз?»
Does Susan play better than Charles?

Does Susan play better than Charles?

Я не знаю, но она играет довольно хорошо.
I don’t know, but she plays pretty well.

she plays pretty well
Иногда их дети играют в теннис.
Sometimes their children play tennis.

С нашими детьми.
With our children.

Ask her how old her children are now.

How old are your children now?
Моей дочери всего 12.
My daughter’s only twelve.

Но она играет довольно хорошо.
But she plays pretty well.

Моему сыну 19.
My son is nineteen.

Try to ask «Он учится в New York University, не так ли?»
He’s at New York University, isn’t he?

Now ask if you’re playing tennis together tomorrow.

Are we playing tennis together tomorrow?

Обратите внимание еще раз, что «are we playing?» может означать то же самое, что и «are we going to play?»Послушайте эти два выражения и обратите внимание на разницу в значениях.

Do you play tennis?

Yes, but not very well.

Are you playing tennis tonight?

No, tonight I’m going to the movies.

Ask again «Ну, мы играем в теннис завтра?»
Well, are we playing tennis tomorrow?

Here’s how to say «Среда». Listen and repeat.
Wednesday
Wednes

Wednesday
Say «Завтра – среда».

Tomorrow’s - Wednesday.

«Уже». Listen and repeat.
Already 
Dy

rea

ready

Al

Already 

Try to ask «Завтра уже среда?» В английском языке «уже» часто ставится в конец предложения. Дословно «Завтра среда уже?»

Is tomorrow Wednesday already?

Is tomorrow Wednesday already?

Кратко ответьте, что да.

Yes, it is.

Yes, it is.

Замечательно! Поиграем завтра.
Great! We’re playing tomorrow.

Сейчас она смотрит на свои часы и говорит «Уже 5 часов».

It’s five o’clock already.

It’s five o’clock already.

Я должна отнести эти письма на почту.
I have to take these letters to the post office.

Почта все еще открыта, не так ли?
Post office is still opened, isn’t it?

Say that yes, it’s open until six o’clock.

Yes, it’s open until six o’clock.

Ask if she’s going to drive there.

Are you going to drive there?

Да, прогулка займет слишком много времени.
Yes, walking takes too much time.

Walking takes too much time.

Теперь представьте, что вы с подругой просматриваете свое расписание занятий теннисом на эту неделю. Скажите «Уже понедельник».

It’s Monday already.

It’s Monday already.

Try to ask «Вы будете играть с нами в среду?»
Are you playing with us on Wednesday?

Как бы она ответила кратко в утвердительной форме?
Yes, I am.

Yes, I am.

She asks «Во сколько будем играть?»
At what time are we playing?
Say «В 6.15».

At six fifteen.

Или, возможно, в 6.30.
Maybe at six thirty.
At six fifteen or maybe at six thirty.

She asks «Вы играли в теннис в прошлую среду?»
Did you play tennis last Wednesday?

Did you play tennis last Wednesday?

Кратко ответьте в отрицательной форме.
No, I didn’t.

No, I didn’t.

Say «Я играл в прошлую субботу».
I played last Saturday.

Ну, до свидания. Увидимся в среду.
Well, good bye. See you on Wednesday.

 Сейчас среда. Вы встречаетесь с подругой Нэнси в ее офисе перед партией в теннис. Девушка в приемной перепутала вас с кем-то. Она спрашивает «Вы – Фелипе Мартинес, не так ли?»
You are Philippe Martinez, aren’t you?

Кратко ответьте, что нет.
No, I’m not.

No, I’m not.

Say that your name’s Miguel Rodriguez.

My name’s Miguel Rodriguez.

Ask if Nancy’s in her office.

Is Nancy in her office?

She says «Сейчас нет. Вы можете подождать несколько минут?»
Not at the moment. Can you wait a few minutes?

Вам бы хотелось чашку кофе?
Would you like a cup of coffee?

Да, пожалуйста.
Yes, please.

С молоком, но без сахара.
With milk, but no sugar. 
With milk, but no sugar.

Сейчас девушка вас спрашивает «Вы из Мексики, не так ли?»
You’re from Mexico, aren’t you?

Кратко ответьте «Да».

Yes, I am.

Yes, I am.

Вдруг она забыла, какой сегодня день. Она спрашивает «Сегодня уже среда?»
Is today Wednesday already?
Is today Wednesday already?
Try to say «Да, мы часто играем в теннис по средам».

Yes, we often play tennis on Wednesdays.

Wednesdays

Yes, we often play tennis on Wednesdays.

Как она спросит, кто играет лучше?
Who plays better?

Who plays better?

Say «Я играю довольно хорошо».
I play pretty well.

I play pretty well.

Но Нэнси играет очень хорошо.
But Nancy plays very well.

Теперь давайте перейдем к чтению. Если вы хотите этим заняться прямо сейчас, достаньте свою книжку для чтения и откройте ее на странице с 25 уроком. Прочитайте №1 вслух.
E.T. phone home.

Phone

2. To coin a phrase.
3. Enjoy the wine.
4. We used to live here.
Обратите внимание, что в №4 есть как [u] звонкая, так и [u] глухая.
Звонкая - как в used
Глухая – как в to
Эти два звука можно записать разными способами. Сначала давайте поработаем со словами, где будет глухое звучание. Попробуйте прочитать №5.
Have some soup.

Soup

6. Let’s take rout three.
В №7 будет другой глухой звук «u». Произнесите его.
Please, play a tune.

Tune

Этот же звук можно записать другим способом, как в №8. Произнесите его.
He grew fast.

grew
В №9 будет этот же звук, записанный четырьмя разными способами. Прочитайте №9.
June had a new blue moon.

June had a new blue moon.

В №10 «u» -звонкая. Прочитайте №10. Вы знаете оба слова.
Excuse me.

Excuse

В №11 будет такой же звонкий звук. Произнесите его.
We need a few dollars.

Few

12. Sit in this pew.
Pew

Это конец 25 урока. 
